

Neue Arbeitswelt!? – Bundesbeamte erhalten Privilegien, die Fachkräften der Privatwirtschaft verwehrt bleiben.

Die Arbeit erledigen, wenn sie anfällt – und dafür vorübergehend länger arbeiten dürfen: Den Beschäftigten der Privatwirtschaft wird dieses Anliegen seit Jahren versagt – auch weil der Bundesrat auf die Bremse tritt. Ausgerechnet das Bundespersonal soll nun aber maximale Arbeitsautonomie erhalten. Das sorgt für Ärger.

Lesen Sie die Beiträge aus der NZZ vom 23. Juni 2021: «Flexibel arbeiten darf nur das Bundespersonal»

Links & Downloads

- [NZZ vom 23. Juni 2021: Privilegien für Bundespersonal](#)